



## 15 personas lesionadas tras volcar bus en la Ruta 5



*A la altura de Saltos del Laja.*

Un bus de la empresa Jet Sur volcó la mañana del domingo en la Ruta 5 a la altura de Saltos del Laja. Por razones que se investigan, el conductor perdió el control del vehículo en el kilómetro 474 de la autopista, dejando 15 personas lesionadas. Al lugar llegaron Bomberos de Los Ángeles, Cabrero, Monte Águila y Laja, quienes asistieron a las víctimas, las que fueron derivadas a distintos recintos asistenciales. La SIAT de Carabineros quedó a cargo de las diligencias.